



Colegio de Diseñadores Industriales de la Provincia de Buenos Aires

Hace algunos años, se refloja la Asociación de Diseñadores Industriales de la Provincia de Buenos Aires (ADI), que fue fundada en los '70, me sumo por la gran meta prefijada, obtener la Colegiatura de la Profesión. Durante los primeros años se desempeñó realizando tareas de difusión y actualización profesional, pero siempre con la idea de juntar fuerzas para avanzar con el proyecto macro, el Colegio Profesional, convencidos que era la única herramienta eficaz para defender los intereses de la disciplina.

A través del Diputado Aguirre, y aunque muchos colegas no creían en esta posibilidad, se consiguió presentar el Proyecto de Ley D-2525/98-99, donde con el Diseñador Industrial Carlos Chacón expusimos los intereses en la Comisión de Legislación II, luego fue aprobado de forma unánime en la Cámara de Diputados, pero en espera de la segunda Sanción perdió vigencia.

Durante el Año 2000, Carlos estuvo en contacto permanente con Diputados y Senadores de distintas comisiones y se presenta un segundo Proyecto de Ley, el D-217/00-01. A fines de ese año, soy becado por el gobierno italiano para realizar una maestría en la Università degli Studi di Padova, y allí realizo una Tesis titulada: "Importanza dell'industrial design nell'ambito dell'Unione Europea". Cuando regresé presenté el trabajo para que se sume a los fundamentos de la Ley, al Vicegobernador, en ese entonces Ing. Agr. Felipe Sola. También realicé un pedido de colaboración al Ministro de la Producción Bonaerense, en ese entonces Dr. Federico Carlos SCARABINO.

Al poco tiempo se trata en el Senado y sobre tablas se aprueba, recibiendo la sanción definitiva el 15 de noviembre de 2001. El 23 de noviembre siguiente, la Promulga el Sr. Gobernador, mediante el Decreto 2862/01, y se publica en el Boletín Oficial del 17 de diciembre de 2001.

El Colegio de Diseñadores Industriales de la Provincia de Buenos Aires, se crea mediante la Ley N° 12.803, el 15 de Noviembre de 2001. El 6 de Diciembre de 2002, se llama a elecciones generales para la conformación del Consejo Superior y de los Distritos I, II, III y IV del Colegio Profesional.

El 23 de Diciembre de 2002, en la Casa de Gobierno Provincial, asumimos la conducción del Consejo Superior. Ese mismo día, quien se desempeñara en el 2001 como Jefe de Gabinete de Asesores del Ministerio de la Producción Bonaerense, el Lic. Dante Enrique SICA, como Secretario de Industria, Comercio y Minería de la Nación, junto al Ministro de Producción, Dr. Anibal Fernández, lanza el Plan Nacional de Diseño, que tiene como objeto promover e instalar el Diseño en Argentina y la creación del Centro Integral de Gestión del Diseño a la órbita del Instituto Nacional de Tecnología Industrial.

Por esto, creo que el 23 de diciembre debería ser un día histórico para el Diseño Industrial, tal vez podríamos acordar que sea el día de los Diseñadores Industriales. Hoy estamos muy contentos de lanzar el proceso de matriculación, en este, el primer Colegio Profesional de Diseño Industrial de la Argentina.

E-mail: cdi@yahoo.com.ar

Web-site: http://ar.groups.yahoo.com/group/cdi_pba/

El Sr. Presidente del C.D.I. Carlos Alberto Chacón,
el Sr. Vicepresidente Federico Del Giorgio Solfa y demás
miembros del Consejo Superior y del Distrito la Plata.

por Federico Del Giorgio Solfa
Vicepresidente del Colegio de Diseñadores Industriales de la
Provincia de Buenos Aires

